

令和4年度富士見町教育委員会9月定例会 議事録

日 時 令和4年9月14日(水) 午前9時40分～午後11時10分
場 所 役場2階 教育長応接室
出席者 教育長 矢島俊樹
教育委員 小林俊一 北原八重子 伊藤成八
子ども課長(小池美咲) 生涯学習課長(小林直志)
総務学校教育係長(小林宏充)
記録者(清水千穂子)

1. 開 会

〈矢島教育長〉

皆様お集まりいただきありがとうございます。令和4年9月の定例教育委員会を始めます。よろしくお願いいたします。

2. 議事日程の報告

〈総務学校教育係 清水〉

本日の議事日程は次第のとおりです。

3. 付議事項

[1]議決事項

なし

[2]報告事項

(1)教育長より

①新型コロナウイルス感染症関連

先週末から町内小学校で学級閉鎖があり、本日で終了し明日から通常に戻る。各学校家庭内感染が多く、濃厚接触者と判断された段階で登校を控えている。

②令和6年県研修総会について

長野県教育委員会研修総会が諏訪6市町村当番となる。

今回は諏訪市教育委員会が担当。会場は諏訪市文化センターの予定だが、改修の可能性はある。その場合は岡谷市カノラホールにて開催。

③9月町定例議会一般質問について

・小学校のエアコン設置について

冷暖房総合的に考え、設置は慎重に検討する。

・生理の貧困について

様々な貧困の結果として相談につなげるためにも、これまでの保健室での対応を続けていく。

・児童のICタグ配布について

・ゆめひろばの施設、備品拡張について

④南諏校長会報告

- ・学力向上委員会で「授業改善」はもちろん重要だが、町への「愛着・誇り・参画意識」を両輪に富士見の教育を進めてほしいことを伝えた。
- ・リモート授業の出席扱いの可否について、町内学校で統一。
新型コロナ感染防止にかかわり、濃厚接触者等で登校を見合わせ自宅でリモート授業に参加した場合、また不登校児童生徒がリモート授業へ参加した場合の2パターン。

(2) 子ども課より〈小池子ども課長〉

①園長会報告

- ・コロナ渦でコミュニケーションが減っている。職場内での目配りや体調管理を依頼。
- ・病児・病後児保育について
現在専任保育士が1名のみで人手が足りない。今後もニーズが増えると考えられるため求人中。
- ・マチコミメールを利用した園児の欠席連絡について、現在職員間でテスト中。
- ・9/10に町内保育園5園で運動発表会が行われた。コロナ渦で3年目の運動発表会となったが、分散・短縮での開催で無事終了。

②コミュニティスクール進捗状況報告

- ・中学校の夏休み補充講座には多くの生徒が参加した。同時期に大規模改修工事も行われ、LED化や棚の入れ替え、床の研磨が進んだ。
- ・富士見小3年生がカゴメ野菜生活ファームの農地でひまわりを育て、ひまわり畑の迷路を有線告知放送で学区内の家庭にPRした。町民に元気になってほしいと子どもたちが考え、宣伝を発案した。長野日報にも記事が掲載され、広く周知された。

③事業進捗状況

- ・8/6 広島平和学習に富士見中2年生5人が参加。新型コロナの影響で広島へ行くことはできなかったが、コミュニティプラザで平和記念式典の視聴と平和学習教材を用いた平和教育が行われた。
- ・学生Uターン新生活応援支援金：申請1件 今年度に入り4件目。
- ・子ども家庭相談係8月実績件数：合計22件

(3) 生涯学習課より〈小林生涯学習課長〉

①事業進捗状況について

- ・8月に男女共同参画策定委員会開催、アンケート調査を報告し現状と課題を話し合った。
- ・図書館イベントでは司書が保健センターの7、10ヵ月健診に出向き、本の紹介や選び方を保護者に指導した。
- ・8/2 建設専門委員会がオンラインで行われた。

②令和4年度 NZ 中学生海外派遣事業について

人材育成海外派遣事業の代替案として、富士見中とワイメアカレッジ日本語クラスの生徒のオンライン交流を企画。

事前事後研修4回、当日の交流1回とし、交流は現段階では2月を予定。募集対象は1,2年生。

[3] 検討事項

なし

[4] その他

〈教育長〉

(1) 高校再編計画について

〈小池子ども課長〉

(2) 補正予算、議会追加議案について

〈総務学校教育係長〉

(3) 9月～11月行事予定

*次回定例教育委員会 10月12日(水) 午前9時40分から
富士見小学校にて

終了 午前11時10分

